

## San Silvestre de Huércal-Overa (Almería)

### Bienvenido Sánchez

En la tarde del pasado día 31 se celebró la XXIX edición de la tradicional carrera San Silvestre Villa de Huércal-Overa, en la vecina localidad de la provincia almeriense.

Cita habitual de los peralicos aguileños, esta vez me tocó a mí en solitario representar a nuestro club. La prueba consta de un circuito bastante rompepiernas por la localidad de unos 3.000 metros, en el que se disputan a la sazón la prueba absoluta (3 vueltas) y una prueba de disfraces no competitiva (a una sola vuelta). Éstas, junto con las carreras previas de menores, dieron concurrencia a un total de unos 400 atletas.

En lo que a mí participación se refiere, tenía bastante complicado entrar en los puestos de honor, debido al buen nivel de la prueba y la presencia de grandes corredores de la zona con el aliciente de los premios económicos de que estaba dotada (a los 15 mejores tanto masculinos como féminas). Desde el pistoletazo inicial se impuso un ritmo muy alto por parte de la cabeza de carrera, por lo que me quedé en un segundo grupo que se fue fraccionando a lo largo de la prueba por los diversos "hachazos" de los cazafortunas que buscaban entrar en los puestos de premio en metálico.

Al final, acabé los 9 kms en 31:37, en el puesto 15º(4º senior) con buenas sensaciones, mejorando en un minuto mi mejor marca en esta carrera y entrando en el corte de los premios en metálico.

Una gran forma de terminar el año y dar la bienvenida a un 2017 en el que espero que todos vuestros deseos se cumplan y disfrutéis de salud y kms.

Un saludo peralicos!!

Clasificaciones oficiales:

[http://asuspuestos.com/evento/xxix-san-silvestre-villa-de-huercal-overa/resultados/general/20161231\\_1700-179977](http://asuspuestos.com/evento/xxix-san-silvestre-villa-de-huercal-overa/resultados/general/20161231_1700-179977)

